

# Schützenfest Batenhorst

26. - 28. Juli

Auf der Festwiese an der Hubertushalle



## Heißmangel Räcke

Westring 50 · Telefon 341 79 · privat 344 64

**Wir mangeln für Sie  
bei Regen und bei Sonnenschein**

Betriebsferien vom 28. 7. - 18. 8. 2025

Wir wünschen allen Schützen und Besuchern  
ein schönes Schützenfest!

**BRENTRUP**

Malerfachbetrieb

[www.brentrup.de](http://www.brentrup.de) Rheda-Wiedenbrück

## Peter Daniel

Garten- und Landschaftsbau GmbH

Wir wünschen allen  
3 sonnige Tage!

Mobil: 0160-18 09 956

Dorfheide 36 Tel.: 052 42/3798710  
33378 Rheda-Wiedenbrück Fax: 052 42/3798711

Wir wünschen allen Batenhorster Schützen  
ein tolles Schützenfest! HORRIDO!

**Effertz**

Bedachungen-Gerüstbau

Effertz GmbH | Kupferstraße 20, Rh.-Wd. | [effertz-bedachungen.de](http://effertz-bedachungen.de)

**GOLDKUHLE**  
ELEKTROTECHNIK

Horrido!  
Wir wünschen allen Schützen  
und Besuchern ein schönes  
Schützenfest!

Wieselstraße 7 • 33378 Rheda-Wiedenbrück  
05242 / 57 78 05 • [info@goldkuhle.de](mailto:info@goldkuhle.de)



## Jede Sekunde sehr genossen

Bella, Bella Batenhorst! Ich  
habe dich gefunden, Traum je-  
der Schützin und Traum jedes  
Schützen...

Wir haben den Traum gelebt.  
Es ist für uns immer noch unglaublich, wir sind Königspaar  
24/25. Solch ein ereignisreiches Jahr. Wir sind neue Wege gegangen: Die erste Frau schießt in Batenhorst den Vogel ab, der König ist länger König als Vereinsmitglied. Unser Anliegen ist, den Batenhorster Schützenverein zukunftsorientiert und modern zu präsentieren. Denn am Ende sind es Glaube, Sitte, Heimat, wofür wir alle stehen und was uns verbindet.

Tiefster Dank gilt unserem unglaublichen Thron, der uns in allem unterstützt hat und in jeder Lebenslage für uns da ist. Die 22 Personen haben wild mit uns gefeiert, wir konnten uns zu 100 Prozent auf sie verlassen. Diese Freundschaft wird immer etwas Besonderes sein. Ebenso danken wir unseren Eltern - Euer Rückhalt, Euer Einsatz, Eure Unterstützung waren unzählbar. Auch an unsere Familien: Danke, dass ihr uns stets den Rücken gestärkt habt. Großer Dank auch an Mama und Papa (Christa und Bernd) und die Nachbarn, die unsere Wohnresidenz in eine tolle Königsresi-

denz verwandelt haben.

Gute Stimmung war immer da, wo wir mit den Batenhorster Schützen aufgetreten sind. Unsere Jungschützenkönigin Pia hat den Thron komplettiert. Dank Dir und dem Engagement der Jungschützen und Jungschützinnen konnten wir uns immer auf eine super Zeit freuen. Ein großer Dank gebührt dem Spielmannszug der Werkfeuerwehr Westag. Mit Euch liebe ich es zu musizieren und in Gemeinschaft zu sein. Ihr habt uns mit tollen Ständchen viel Freude bereitet. Großartige Musik gibt es auch von den anderen Musikern der Bokeler Musikfreunde, des Spielmannszugs Rheda und des Spielmannszugs Langenberg. Aus eigener Erfahrung weiß ich, wie viel Einsatz Ihr zeigt und wie wichtig Ihr für die Schützenfeste seid. Eure Klänge sind das Herz vieler Feste und wir hoffen, Ihr erhaltet dafür reichlich Applaus.

Jedes Fest, jeder Termin, jeder Ausflug sind unvergessen. Es gäbe so viel aufzuzählen, denn jede Veranstaltung - ob vereinsintern oder auswärts - haben wir mit Freude besucht und jeden Moment sehr genossen. Zu vielen Vereinen in der Nachbarschaft sind enge Freundschaften entstanden, die bleiben werden.



**Ereignisreich:** Während ihres unvergesslichen Regentenjahrs hat das Batenhorster Königspaar Andre I. Pegidis (l.) und Isabella I. Borg neue Wege eingeschlagen.

## Königsschuss ein Moment voller Bedeutung

Trotz all der positiven Ereignisse hat uns das Jahr auch gelehrt, dass ein Schützenverein auch bedeutet, in schwierigen Momenten zueinander zu stehen und Gemeinschaft zu leben. Wir gedenken aller verstorbenen Vereinsmitglieder und in unserem Fall besonders meinem Onkel und Ehrenmajor Werner Wixmerten. Mit dem Königsschuss durfte ich ihm

noch eine Freude machen - ein Moment voller Bedeutung. Unser letztes gemeinsames Schützenfest bleibt unvergessen.

Wir bedanken uns bei allen Schützenschwestern und Schützenbrüdern und besonders beim Vorstand für die Begleitung. Hervorzuheben sind Jörg, Björn, Jörg und Thomas. In diesem Jahr war auch für Euch vieles neu, Ihr habt uns phänomenal

unterstützt und geführt. Für Euer Engagement können wir ein großes Lob aussprechen. Zu guter Letzt auch danke an meinen König Andre, der sich wunderbar in unsere Batenhorster Reihen integriert hat und mir diesen großen Wunsch erfüllt hat. Wir sind und waren ein unschlagbares Team.

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder, liebe

Gäste, kommt zahlreich zu unserem Schützenfest. Wir können nur empfehlen, selbst diesen Traum zu leben. Wir freuen uns, mit euch zu Bella (Napoli) Batenhorst zu feiern, zu Schlägerstrudeln, und sagen drei Mal kräftig Horrido!

Euer Königspaar 2024/25  
Isabella I. Borg und  
Andre I. Pegidis

## Weichen gestellt

**Rheda-Wiedenbrück** (gl). Nach mehr als einem Jahrzehnt als Fahnenmajor hat Christoph Orthjohann sein Amt Nicolas Baggeroer überlassen. Gleichzeitig übergab Stefan Hagemann das Amt des Fahnenleutnants an Marc Hagemann. Daniel Schulz hat derweil den frei gewordenen Posten des Fahnenleutnants von Nicolas Baggeroers übernommen. Thorsten Schulte, seit 20 Jahren Adjutant

der Batenhorster Grünröcke, hat seine Aufgaben an Lukas Israel übertragen.

Markus Winter hat das Amt des Schießmeisters von Ronnie Nijrolder übernommen, der das Schießwesen der Bruderschaft in den vergangenen Jahren entscheidend geprägt hat. Markus Winter tritt in die Fußstapfen seines Vaters Hermann Winter, der viele Jahre das Vogelschießen geleitet hat.

## Mitglieder halten Verein die Treue

**Rheda-Wiedenbrück** (gl). In der grünen Saison 2025 feiern zahlreiche Schützenbrüder von St. Hubertus Batenhorst Mitgliedsjubiläum. Dazu zählen folgende Grünröcke:

□ 1975 in den Schützenverein eingetreten und somit seit

50 Jahren

stolze Träger der grünen Uniform sind Andreas Mersmann, Jochen Weißen, Antonius Brökelmann, Herbert Pülke und Rudolf Schul-

tenkämper.

□ 60 Jahre Mitglied der Bruderschaft St. Hubertus Batenhorst sind Konrad Liermann und Heinrich Pülke. Sie traten 1965 dem Verein bei und sind diesem seitdem treu geblieben.

□ Bereits 1955 dem Verein beigetreten sind Hubert Biermann und Ferdinand Aufderheide. Sie blicken somit auf eine 70-jährige Mitgliedschaft bei den Batenhorster Huber-

tusschützen zurück.

□ Noch länger Teil der Batenhorster Schützenfamilie sind in diesem Jahr Heinrich Schnusenberg und Ludwig Kaiser. Sie hatten sich 1950 entschieden, das Motto „Glaube, Sitte, Heimat“ stärker in den Mittelpunkt zu stellen. Sie blicken zum Schützenfest am kommenden Wochenende damit auf 75 Jahre Vereinsmitgliedschaft zurück.

Horrido den Batenhorster Schützen!



**Gierecker & Brökelmann**  
Maschinenbau und Fördertechnik

**eweling**

GmbH & Co. KG

33449 Langenberg

Telefon 0 52 48 / 2 80

Volkswagen Servicepartner

- direkt an der B55 -

Seit über 50 Jahren



Wiedenbrücker Straße 138

Bentelerstraße 2

Gierecker und Brökelmann  
Maschinenbau und Fördertechnik

An der Schwedenschanze 23  
33378 Rheda-Wiedenbrück  
[www.gierecker-broekelmann.de](http://www.gierecker-broekelmann.de)



Frohe Schützenfesttage  
wünscht Ihr Logistikpartner!

**Lohmann**  
Logistik

[lohmannlogistik.de](http://lohmannlogistik.de)